

en dsanfernando.es en Google

El tiempo:  29°C

JUEVES
JUNIO 2012 **14**

San Fernando de Henares • Actualidad • Sociedad

San Fernando tendrá una ITV en Puerta Madrid

Desirée Santos - jueves 14 de junio de 2012 a las 17:03 horas



El nuevo servicio estará listo a principios de 2013 y en él podrían trabajar vecinos de la localidad.

San Fernando contará el próximo año con ITV propia. La empresa ITV Jarama SL ha comenzado ya las obras para instalarse en el polígono industrial Puerta de Madrid.

El nuevo servicio de inspección técnica de vehículos tendrá una especial disposición para camiones, teniendo en cuenta la ubicación y el tráfico que tiene la zona con varios polígonos alrededor, las carreteras M-45 y M-50 además de otros núcleos industriales importantes.

Las obras podrían estar concluidas a finales de octubre y la empresa prevé que las instalaciones puedan entrar en servicio a primeros del próximo año. El Ayuntamiento va a firmar un convenio de colaboración a través de la Oficina de Desarrollo Local, para facilitar la recepción de demandas de empleo que se ajusten a los perfiles técnicos especializados que requieren este tipo de instalaciones.

“Evidentemente esta es una buena noticia porque supone, además de un servicio que es muy necesario pensando en la cantidad de camiones que hay en nuestros polígonos industriales, supone también algo muy importante para nosotros porque poco a poco continúa creciendo el polígono Puerta de Madrid”, aseguró el alcalde, Julio Setién, quien destaca que la nueva empresa podría ofrecer empleo a los vecinos. “Vamos a firmar un convenio de colaboración de tal manera que nuestra oficina municipal de empleo colabore con la empresa de forma que, si podemos posibilitar que algunos vecinos puedan trabajar ahí, pues mucho mejor para ambos”, añadió.



Comentarios Sociales

[Comentarios Facebook](#) [Comentarios twitter](#)



Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Comentarios

ENVÍA TU OPINIÓN

Nombre y Apellidos Correo Electrónico (*) Clave Publicación (*)

Comentario:

Imagen de Verificación:

f1q110et

Escriba el Código:

Enviar Comentario

* Campos Opcionales



PREOCÚPESE DE NADA

MAPFRE | MULTICENTRO DEL AUTOMÓVIL



El misterio del asesinato de Prim

Comparte este vídeo en [f](#) [t](#)



Actividad reciente

facebook

Entrar

Necesitas iniciar sesión en Facebook para ver la actividad reciente de tus amigos.

El 'alcalaíno' que se llevó los 300.000 euros de Gran Hermano
32 personas recomiendan esto.

Adecco busca 200 trabajadores para una empresa del Corredor
395 personas recomiendan esto.

Un suicidio interrumpe el Cercanías entre Alcalá Universidad y Guadalajara
8 personas recomiendan esto.

Plug-in social de Facebook



NOTICIAS MÁS LEIDAS:

- ▶ San Fernando tendrá una ITV en Puerta Madrid
- ▶ PSOE vuelve a denunciar la "falta de transparencia" sobre Plaza España



1